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vom 16.10.2017

Top 2 Einwohnerfragestunde

 
Herr Uhle informiert, dass an den Obstbäumen, die an der Straße nach Santow 
stehen, Schreddermaterial zu dicht an die Stämme verbracht wurde. Das Material 
muss unbedingt von den Stämmen weggenommen werden, da Fäulnisgefahr be-
steht. Außerdem sollten die Weidenbüsche zwischen den Obstbäumen zurückge-
schnitten werden. 

Anmerkung der Verwaltung: Info an Frau Harder erfolgte am 18.10.2017.

Herr Neumann erkundigt sich nach dem Busch am ehemaligen Iglu-Standort ge-
genüber Markant, ist hier schon was gemacht worden.

Herr Janke kann hierzu keine Auskunft geben, die Aufträge an den Bauhof müs-
sen aktualisiert werden.

Weiterhin fragt Herr Neumann, ob am Auslauf Ploggensee eine Lösung gefunden 
wurde, dass kleine Enten usw. dort nicht mehr verenden. Vorschlag bei der letzten 
Begehung war, Kükendraht oder ähnliches vor den Auslauf zu spannen. 

Herr Janke teilt mit, dass ein Gespräch mit dem Wasser- und Bodenverband statt-
gefunden hat, ein anbringen irgendwelchen Drahtes dort nicht erfolgen kann, da 
dieser dann ständig zugeschlammt wird. 

Herr Janke informiert weiter, dass die Pflegearbeiten, die im Frühjahr nicht zu 
Ende gebracht werden konnten (Baumpflegearbeiten –Straße nach Santow, Allee 
am Tannenberg, usw.) jetzt erledigt werden.

Herr Uhle fragt nach, wie jetzt verfahren wird mit dem durch die Robine beschä-
digten Radweg an der Tankstelle Degtow. 

Herr Janke informiert, dass das Land Baulastträger ist, die Stadt aber trotzdem 
verantwortlich ist, da eventuell hierzu ein Vertrag besteht. 
  


